

j'ai testé

Adopter un look branché pour la rentrée

En entrant ce jour-là au 4 rue Offenbach, je plonge délibérément dans un monde inconnu. Sophie Maillard, professionnelle du relooking, sait trouver les mots pour convaincre :

« Tu sais cheri le look c'est capital, dans les rapports humains tout se joue dans les 60 premières secondes. Avec moi, les clients gagnent de l'argent en redévoquant malles de leurs déchets ».

Mais c'est quoi au fait le relooking ? Je me souviens bien de l'émission « C'est mon chou », spectaculaire show cathodique de transformisme. Outre-Manche, il y a la version hard, quelque chose comme « Mister Bisous ». Certes mon look de pseudo-surfeur du Sud-Ouest aurait, bien sûr, de quelques petits arrangements, mais de là à affronter la métamorphose... Sophie prend les choses en main : « En fait on est plus

proches du coach, on n'est pas là pour déguiser les gens, on agit en révélateur d'image ». Définition sommaire de ma personnalité et de mes attentes : Qui suis-je réellement ? Quelle image les gens ont-ils de moi ? « Flippant », pour un peu, on se croirait chez le psy, allongé sur un canapé.

Du « sportwear » au « casual chic »

Deuxième rencontre une semaine plus tard : on se dirige sur un concept « casual chic ». Partant à 100 % : « Tu as confiance pour un total nouveau look ? » Étude de la colorimétrie : suis-je un homme chaud, froid, bleu ou vert ? Le « draping » : Quelle technique efficace ! Fapprends que je suis un « homme bleu » avec une « palette large » et une « typologie mixte ». Plutôt, certes, mais je n'ai pas tout salué. Suit l'étape des échauffures, des conseils de « ma-

vise s'habiller » et quelques poils en moins pour redéfinir la forme des sourcils. L'échappée au make-up.

Boulevard Raimondi, David nous attend. Sur les murs, les clichés d'M.Pokora, Magalie de la star Ac' ou Patrick Fiori, révèlent les secrets de ce fin technicien, que dis-je, de cet artiste. Welcome to the star system ! C'est parti pour des mèches blondes...

La tendance pour cet hiver, c'est définitivement les cheveux longs. Visiblement, j'ai à faire à des pros. Les discours concordent parfaitement. Sûr la coupe achetée, passage rue Jean-Médecin.

En quelques secondes, le spécialiste du prêt-à-porter définit un « cocktail » vestimentaire personnalisé. L'essentiel est totale, les vêtements vite trouvés. Mais un détail clique : « Tes chaussettes sont vraiment trop ringues » - Ringardes, mes clark's noires ? En tout cas, pas « fashion » sur la Côte d'Azur. Tant pis, je les garde pour mes randonnées de Gascogne.

Le charme opère, mais quelques jours seulement. Je ne suis pas encore prêt à remiser ma garde-robe passe-partout de post-adolescent. Quant à mon nouveau look, les avis ont fait le grand écart. Mais personne n'est resté indifférent. Il y a ceux qui adorent, et ceux qui détestent. Les branchés et les « ringues ».

VINCENT DEWITTE



Grâce au draping, on comprend instantanément qu'il faut absolument arrêter de porter certaines couleurs.



Désormais tout le monde me conseille de passer les castings type Star-Academy ou la Nouvelle Star. Pour m'aider à pénétrer le « star system » élisez le meilleur look par SMS. Pour le premier, tapez « Ringues », pour le deuxième « Fashion ». (Photos Philippe Bertrand)

savoir +

Sophie Maillard : Optimum Image, 4, rue Offenbach, Ta-

rifs à la carte en fonction des ateliers. Total relooking homme 420€, femme 550€. Alain David, coiffeur-éca-

giste : Espace d'Ailleurs, 16, boulevard Raimondi, Châtenet, 1590 - 35, rue Jean-Médecin.